
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Denkmal so
 an etwas .

Ein älteres Wort ist „Monument“.

Die meisten Menschen denken bei einem Denkmal

an eine  oder ein Bauwerk.

So etwas wurde absichtlich dort aufgeste
t, wo viele Leute es sehen können.

Es steht meist an einer  oder auf einem Platz.

Oft denkt man auch an eine bestimmte alte Zeit.

Dafür lässt man gerne alte  stehen.

Ein altes Haus oder eine Brücke ist ein Baudenkmal.

Als Denkmal für einen  baut man ein Denkmal eher aus Stein.

Es gibt auch besondere Dinge in der .

Eine Höhle mit Tropfsteinen zum Beispiel kann als Naturdenkmal .
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